
親の願いは
どうなるの？

ホントtこ

自由lこ選べるの？

「学校選択制」になれば、学校を自由

に選べると誤解されがちですが、実際

は定員枠があり、希望通りになりません。学

校の序列化と「生徒が集まらな

い学校」は、統廃合対象に。「学

校と地域のつながりが希薄に

なった」など教育にゆがみが生

じ、東京・埼玉・神奈川など各

地で見直されています。

20111222朝演新聞

学力テストで競争すると＿　＿．、。＿　一。○○〃言1，，°“li⊃

田莞苦笑詑豆をとること
，良、［んmj＿ナナnます。学力テストの学校別

だけが目的となります。手刀二

結果公表で「できる学校日で

きない学校」にふ。わけられ

ます。東京・足立区では学校

ぐるみの不正が発覚し、学力

テストを見直しました。

2007723毎日新聞

「定員割

頚∴

回議謡監禁

田
「維新の会」

‾　‾　）“i人〔二手ミそ

れ校＝ダメ学校」ではあ。ません。
＝ヒ二十休ま＿1′　仁、、

が言うような

‾、‾　、iU、のiノdくせ‾／U。

たまたま志願者が少ないこともあ。ます。
晋辱合うト．lhノロこ塑＿＿．受験生や保護者Iことって

は、定員Iこゆとりがあるほ

うが安Ii、です。学校がつぶ

されれば、身近な通いやす

い学校が減ることにもなり

ます。

公立高校の学区が
撤廃されるとどうなるの？

田
学区をなくせば、 志願者の動きが今
以上に予測しにくくなります。本人

の学力・努力より、そのときの競争率しだ

いで合格“不合格が左右されるようになり

ます。不本意入学や遠くの学校まで通わな

ければならない子どもが確実に増え、高校

中退の増加も懸念されます。

父母・府民が大切にしたいのは・・・

重函国主「思いや。のある子ども」を艶
思いやりのある子ども

からだの丈夫な子ども

ICl（気持ち）の強い子ども

友達のたくさんいる子ども

協調性のある子ども

無駄遣いのない子ども

勉強のできる子ども

2011年6月、かんぼ生

左記のアンケート結果でもわかるよ

うに、子どもたちが「人とのきずなを

大切にする、思いやりのある子どもに

育ってほしい」という思いは、父母・

府民の共通のねがいではないでしょう

か。同時に子どもたちが「生きる力」

をしっかりと身につけるためにも、

確かな学力と豊かな人間性をのば

命は親世代に、自分の；すことが大事です。教育にとつ
子どもに対してどのi　て、子どもたちに寄り添い、
ような子どもになって

ほしいがのアンケート きめ細やかに接することが大

を実施しました。；切なのではないでしょうか。

裏面を

見て！
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父母・府民のねから教育は・・・ 寡親にとって「ハズレの先生」は条例案でもつと増えます

獲多様な体験で仲間と成長できるのか学校

教育とは人間を育てる営みです。子ども

たちは学校教育の中で、学んだり遊んだ

0、互いに助け合った0、励ましあう体験を

通し、人間として成長・発達していきます。

iよりよい教育を
おこなうため、

教育条件の改善を

学校では学級萌壕や不登校、い

じめなど子どもたちの成長と発達

を妨げる数多くの問題が生じてい

ます。今、学校教育にとって大事な

のは、一人ひとりの子どもたちの成

長と発達を育む教育をすすめるこ

とです。そのための第一歩は30人

学級を実現すること、先生を増や

すこと、学校耐震化や中学校給食

の実現などの教育条件整備や教育

費の父母負担軽減に全力をかたむ

けることではないでしょうか。

8条例案の目的はエリート育成だけ

「教育基本条例案」は「人間を育て

る」教育の営みそのものを否足し、

子どもたちの中の「一部エリート育

成」だけを教育の目的にしています。

8尾木ママ、竹下景子さん、杉良太郎さんも反対の声

多くの著名人、知識人をはじめ、学校

関係者、教育研究者、弁護士の方たちが

「教育基本条例案」に対し、次々と懸念や

反対の声をあげ、日増しに大きく広がっ

ています。みなさん、子どもたちのため

に、学校が少しでもよくなるためにも、

「教育基本条例案」の中身をご一緒に考

えてみませんか。

「教育は政治の道具であってはならない」
府立高校PTA協議会

「この条例はまるで工場の品質管理です」
日本ペンクラブ　浅田次郎会長

「法に抵触」　　　　　　　文科省見解

子どもたちの方を見ないで、上の顔色だけ

を見る先生が確実に増えます。教師にふさわ

しくない行為をした先生に厳しく対処する

のは当然です。でも、すべての先生に序列を

つけ、毎年一定数やめざせることは行き過ぎ

です。学校やクラスをよくするためには、先

生と父母、先生方がしっかりとおすびつき、

協力し合っていくことが何より大切です。

看知事が教育目標を決めたらアカンの？

教育目標は、子どもや地域の実態に応じて

各学校が決めることです。実態を知らない知

事がおしつけるものではありません。さらに

教育で大事なのは、真

理・真実です。戦前には、

戦争推進へ教育が政治

に利用され、真理・真実

が大きくゆがめられま

した。そこで法律は教育

内容が、政治から中立、

公平であることを定め

ています。

職員基本条例で

府民の願いはかなうの？？
役所は遠い存在に！！　　　　　　　ホントのネライは

2011127読売新聞

「職員基本条例」では、職務命令、が絶対化さ　　　橋下市長や「維新の会」がすすめようとしているのが　　ぞ・、

れ、住民の声を聞いて上司に意見を言うことも　　　「大阪都構想」や「カジノ構想」、「ベイエリア開発」な

処分の対象になりかねません。これでは、役所　　　どです。「職員基本条例」は知事や市長の意のままに働

は住民から、遠い存在、になってしまいます。　　　き、府民の願いを府政・市政のなかにいかすことができ
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